

13 juin 2017

Handicap 400 enfants à la fête sportive de l'IME

Les ateliers de la fête sportive, organisée depuis plus de 30 ans par l'IME de Saint-Dié, ont été pris d'assaut par les enfants de l'Institut médico-social et des écoliers déodatien. Une belle réussite



Le jeu de la meule a beaucoup intéressé ces deux collégiens qui ont appris à maîtriser leur force pour atteindre un bon score. Photo J.F.

La fête sportive de l'IME de Saint-Dié-des-Vosges, l'un des trois sites de l'Institut médico-éducatif (IME) de l'Adapei 88 avec Epinal et Saint-Amé, n'a pas été oubliée du grand maître des vents.

A peine arrivés sur le site, les 400 participants aux ateliers installés au palais omnisports Joseph-Claudé et dans le parc des sports Woerhlé, ont courbé la tête sous la violence de quelques bonnes bourrasques. Mais les casquettes ne se sont pas envolées et tout ce petit monde a bien profité des onze activités proposées, malgré une météo marquée à la pluie.

Une première pour Vincent-Auriol

Il y avait foule sur le terrain de jeux fréquenté par les jeunes des établissements de l'Adapei 88 et les camarades venus du petit collège Sainte-Marie, des écoles Darmois, Jacques-Prévert, Baldensperger... La palme de la participation revenant à Vincent-Auriol à Kellermann avec ses 120 élèves sur le site.

« C'est la première fois que nous participons à la journée sportive de l'IME de Saint-Dié avec lequel nous avons noué des liens lors d'une sortie en commun à la ferme éducative du Bleu à Lusse. Nous accueillons des jeunes porteurs de TSA et les petits de l'IME viennent à la cantine de l'école. Nous avons répondu à l'invitation et cela fait autant de bien aux enfants de l'IME qu'aux nôtres » commente Eric Gérard, enseignant.